Jornadas de movilidad en el sector de la FP

Los profesores de institutos salmantinos con proyectos Erasmus + acudimos a la "*Jornada inicial de movilidad en el sector de la FP para nuevos beneficiarios de la convocatoria 2015*" celebrada el jueves 17 de septiembre en Madrid.

Nos dieron mucha información que sin duda nos ayudará a gestionar mejor nuestros proyectos. En la foto aparecemos (de izquierda a derecha):

Santiago Elvira, director del IES Rodríguez Fabrés y coordinador del proyecto "Rodríguez Fabrés en Europa"; José Ramón Martín, coordinador del proyecto "Pastelería creativa I" del IES Francisco Salinas; Rosa I. Báez, coordinadora de "Gestión administrativa en empresas de la UE I" del IES Lucía de Medrano acompañados de Mª Goretti Alonso de Castro, Directora de la Unidad de Formación Profesional en el SEPIE, también salmantina, que curiosamente estudió 3° de BUP y COU en nuestro instituto.

